



Grande soirée avant-première au profit de l'association Sur les bancs de l'école

Jeudi 17 octobre 2019 à 19 heures

Au cinéma Gaumont Convention

29 Rue Alain Chartier, 75015 Paris

En présence de l'équipe du film

Par les réalisateurs d' « Intouchables », ce film présenté en clôture du Festival de Cannes est salué par la critique et le public comme un cocktail ambitieux et brillant sur un sujet bien délicat.

Un film sincère et émouvant qui tente de faire changer les regards sur l'intégration et la prise en charge des jeunes avec autisme.

Programme de la soirée

19h : accueil des invités

**19h30 : présentation du film par l'équipe
et de l'association Sur les bancs de l'école**

20h : projection du film

22h30: cocktail offert aux places VIP



Venez nombreux et parlez-en autour de vous ! Nous comptons sur votre présence et celle de vos amis !